

En ce mardi 27 juin 2023 nous avons déambulé dans le quartier historique de la Krutenau

Vu le nombre (presque 50) nous étions répartis en 2 groupes (un le matin, le Second l'après-midi)

Notre sympathique guide Manon nous a permis de découvrir divers aspects de ce quartier. Tout un programme de mélange d'histoire, d'architecture, d'activité économique (une adaptation continue aux différentes périodes avec l'édification de murailles, comblement de ruisseaux, canaux etc.)

Un adhérent, ayant grandi dans ce quartier, disait avoir du mal à se resituer.

A midi le restaurant La VICTOIRE nous a accueilli tous pour partager un bon repas. Les discussions étaient animées, de même que les échanges.

Encore merci à tous

Votre référent

Adrien SCHMITT